



COMPAGNIE NUE

Chez Association Renc'Arts Quartier la Piale Route de Cobonne

26400 AOUSAINTE-SUR-SYE

Téléphone : 04.71.56.12.21

Mobile : 06.08.52.96.24

<https://www.cienue.fr/>

asso.nue@gmail.com

Activité(s) :Compagnie chorégraphique

Domaine(s) :DANSE ; Danse contemporaine

* La compagnie Nue, créée à l'initiative de Lise Casazza, danseuse et chorégraphe, est implantée en Drôme depuis 2009.

Elle a pour focale la place du corps dans l'art et utilise la danse comme matière première à sa recherche. Elle cherche une danse à la physicalité et à l'émotion puissante. S'inscrivant directement dans la lignée de la danse contemporaine, la Compagnie Nue soutient des créations empruntées d'un langage chorégraphique à la fois abstrait et riche de sens. La Compagnie Nue défend une danse qui prend corps au centre de l'humain et de ses préoccupations. Flirter avec la brutalité d'une émotion et d'un état physique intense. Questionner les limites.

La danse se veut envahissante: elle peut également intervenir dans des lieux inhabituels et venir chercher le spectateur là où il ne l'attend pas.

Date d'actualisation : 2023-02-08